

**“... hay los que luchan toda la vida: esos son los imprescindibles”**  
**Bertolt Brecht**

**Estimado/as amig@s, colegas, familia, ustedes que se han sumado generosamente o son redes de tod@s:**

Muchos de ustedes saben de Tomás... **nació prematuro** de 33 semanas de gestación por causa de un **desprendimiento de placenta**. Suponíamos que todo estaba en orden de acuerdo a las ecografías tomadas y a los controles médicos. Como no era predecible que naciera antes de término, mi esposa no recibió ningún apoyo para ayudar a su proceso de madurez intrauterina. A pesar de que Tomás nació sin requerimientos respiratorios adicionales estuvo **27 días hospitalizado en neonatología** de la clínica INDISA. Al cumplir tres meses de vida y con diagnósticos preliminares de un **síndrome hipotónico**, Tomás presentó un cuadro respiratorio grave que lo llevó a ser hospitalizado en la UCI de la misma clínica, en medio de este cuadro hizo un **shock séptico generalizado** que lo mantuvo de alta gravedad conectado a ventilación mecánica por 11 días, luego de ello se han realizado varios estudios y ha vuelto a caer a **ventilación mecánica** en dos nuevas ocasiones, principalmente porque sus defensas no permiten resistir virus tan simples con un resfrío. Por este motivo se hace fundamental que durante el periodo de invierno él esté cubierto con el **medicamento anticuerpo monoclonal** producido por tecnología de ADN recombinante utilizado para la prevención de la infección del virus sincitial (VSR) en bebés de alto riesgo por prematuridad, enfermedad cardíaca congénita clínicamente significativa o displasia broncopulmonar. Para Tomás recibir el medicamento significa no contraer una enfermedad que, en su caso, puede tener consecuencias fatales.

Luego de los estudios realizados y de las visitas de variados especialistas se ha determinado que Tomás presenta **más complicaciones de las inicialmente detectadas**, por este motivo por un tiempo deberá requerir apoyo para respirar y alimentarse, así también requerirá de rehabilitación para comenzar a moverse como un bebé de su edad.

Desde el 23 de enero Tomás ha estado hospitalizado, nuestra vida cambió, pues hemos debido enfrentar que nuestro hijo **tendrá un desarrollo con complicaciones no esperadas** y que la única forma de apoyarlo es entregándole todo nuestro amor y las mejores condiciones de clínicas existentes en la medicina moderna.

Para el caso de Tomás se requiere de cinco dosis, por su peso y condición, cada una de ellas cuesta \$803.000, lo que suma **más de cuatro millones** de pesos, suma muy superior a mi sueldo y al de mi esposa juntos. A este gasto se suman las **cuentas de la hospitalización** en la UCI de la clínica INDISA, los **medicamentos, exámenes fuera del país** y, posteriormente, la hospitalización de Tomás en la casa hace tres semanas.

**“... hay los que luchan toda la vida: esos son los imprescindibles”**  
**Bertolt Brecht**

Por todo lo anterior y por el inmenso amor a nuestro hijo es que nos atrevemos a pedir de vuestro apoyo, colaborando en la siguiente cuenta:  
**Tarjeta o cuenta de Ahorro N°: 81590359805, a nombre de Betzabé del Rosario Menjiba Swidersky- Banco de Chile.**

Así mismo los invitamos a participar del BINGO que está organizando un grupo de amig@s para recolectar fondos.

**¡¡Muchísimas gracias!!**

Betzabé Menjiba Swidersky y Félix Vargas Herrera  
Padres de Tomás Vargas Menjiba